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Thema  Protokoll SPHA Mitgliederversammlung 
Datum  23.02.2018 

Ort  Restaurant Pflug, Othmarsingen 
Zeit  19:15 – 20:15 

Teilnehmende 
Abwesend 

 Gemäss Präsenzliste 
Gemäss vorgängig eingegangener Abmeldungen 

Protokoll  Sara Steffen 
 
Traktanden der Versammlung 2018 
1. Begrüssung, Wahl der Stimmenzähler, Genehmigung Traktandenliste  
2. Protokoll Mitgliederversammlung 2017  
3. Jahresbericht der Präsidentin  
4. Jahresrechnungen  
5. Bericht Revisoren  
6. Budget 2018  
7. Mitgliederbeiträge 
8. Spesenreglement 
9. Mutationen Mitglieder 
10. Jahresprogramm 
11. Anträge 
12. Jugendförderung 
13. Diverses 
14. Ehrungen 
 
1.Begrüssung, Wahl der Stimmenzähler, Genehmigung Traktandenliste  
Maya Pfister begrüsst und eröffnet die Mitgliederversammlung um 19.15 Uhr. Als Stimmenzähler werden  
Romana Birrer und Nathalie Götte bestimmt. Es sind 27 stimmberechtigte Mitglieder anwesend, die 2/3 Mehrheit 
beträgt 18 Stimmen. 
Die Traktandenliste wird genehmigt. 
 
2. Protokoll Mitgliederversammlung 2017 
Das Protokoll der Mitgliederversammlung lag der Einladung bei. Maya fragt die Anwesenden ob das Protokoll 
vorgelesen werden soll. Die Anwesenden verneinen und das Protokoll wird genehmigt. 
 
3. Jahresbericht der Präsidentin  
Jahresbericht lag der Einladung bei. Das Vorlesen des Präsidentenberichts wird nicht verlangt. Es gibt keine 
Anmerkungen zum Bericht. Dieser wird genehmigt. 
 
4. Jahresrechnungen  
Marcel Koch bedankt sich bei den Mitgliedern und bei den Vorstandskollegen für das Vertrauen. Er präsentiert die 
Jahresrechnung 2017, welche wir bereits mit der Einladung versendet wurde. Leider müssen wir ein Minus von 
8‘109.79 CHF verzeichnen. 
Der Verlust wiegt sich auf folgende Punkte: es konnte kein eigenes Turnier selbst organisiert werden. Der 
Vorstand war sehr kurz vor Saisonbeginn neu zusammen gekommen und den Vorstandsmitgliedern fehlte es an 
Erfahrung im Turniermanagement. Die Rechnung der Trophys 2016 kam erst anfangs 2017. Turnierunterstützung 
war ebenfalls falsch kommuniziert mit Big3. Mitgliederbeiträge wurden zu hoch budgetiert fürs 2017. Des 
Weiteren hat die SPHA ein Vorstandsmitglied mehr und alle liegen mit dem Wohnsitz weiter auseinander, somit 
sind wir höher als budgetiert mit den Spesen. Wir haben einen grossen Posten seit dem Jahr 2013 mit den 
Nebenkosten für die Verbandswerbung von Gerber und diese wurde nun 2017 abgeschrieben. Wir haben hier 
einen Betreibungsauszug bekommen. Jahresrechnung wird genehmigt. 
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5. Bericht Revisoren  
Marlis Weber informiert über die Prüfung der Jahresrechnung. Revisorenbericht wird einstimmig genehmigt. 
 
6. Budget 2018 
Das Budget wird von Marcel Koch vorgestellt.  
Claude Handschuh und Ewald Feldmann werden mit Marcel Koch nochmals einige Punkte besprechen und ein 
gutes Controlling mit ihm ausarbeiten. Die Mitglieder genehmigen das Budget. 
 
7. Mitgliederbeiträge 
Die Mitgliederbeiträge werden nicht verändert und einstimmig angenommen. 
 
8. Spesenreglement  
Maya Pfister informiert dass das Layout vom Reglement angepasst wurde. Am Inhalt hat sich nichts verändert. 
 
9. Mutationen Mitglieder 
Stand 01. Januar 2018: 
125 Aktivmitglieder 
6 Jugend 
10 Passiv 
4 Ehrenmitglieder 
10 Austritte, davon 1 Ausschluss wegen nichtbezahlen des Mitgliederbeitrages 
18 Eintritte 
 
10. Jahresprogramm 
Das Jahresprogramm wird präsentiert und einstimmig genehmigt.  
Ideen und Wünsche für das Jahresprogramm 2019 sind: Stangenkurs / Anatomiekurs 
 
11. Anträge 
Es liegen keine Anträge vor. 
 
12. Jugendförderung 
Sonja Dürrenmatt präsentiert kurz die Jugendförderung. Jugendmitglieder erhalten einen Start und die Office Fee. 
Gesponsert von der SPHA. Ziel ist es die Starterzahlen zu erhöhen. 
 
13. Diverses 
Der Kollerhof mit dem Hauptsponsoring wird ab 2018 nicht mehr dabei sein. 
Wir bitten die Mitglieder mitzumachen bei der Sponsorensuche. Tatjana Dul stellt sich zur Verfügung und hilft bei 
der Sponsorensuche. 
 
Der neue Vorstand hatte sich bemüht, die Pattern einfacher zu gestalten für die Saison 2017 und möchte in der 
Turniersaison 2018 weiter daran festhalten. Seitens der Mitglieder kommt hierzu die Wahrung dass die Pattern 
nicht zu leicht sein dürfen, denn dann sei ein guter Ritt und Bewertung immer schwieriger. Wunsch von weiteren 
Distanzen von / zu den einzelnen Hindernissen wird zur Kenntnis genommen. 
 
14. Ehrungen 
Die High Point Ehrungen werden vorgenommen und die Gewinner werden auf der Homepage und im Westerner 
ebenfalls publiziert. 
 
Maya schliesst die Mitgliederversammlung um 20.15 und bedankt sich für das mitmachen und die Vorschläge. 
 
Othmarsingen, 23.02.2018 / Sara Steffen 


